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Anfrage Nr. V/F  244   vom 21.10.2010 
an den Oberbürgermeister 
zur Ratsversammlung am 18.11.2010  

Eingangsvermerk 
Büro für Ratsangelegenheiten 
 
Posteingangsnummer 
      
 
Datum 
      

Die Anfrage stellt 

 
 
 
 
Unterschrift 

Grundstücksverkäufe der Stadt Leipzig 

 
Anfrage 
 

       
In der Ausgabe der LVZ vom 2./3. Oktober wird im Immobilienteil Seite J 13 (Angebote Grundstü-
cke/Häuser) und im Leipziger Amtsblatt 19/2010 (Seite 8) wie folgt durch die Stadt Leipzig annon-
ciert: 
 
  „Die Stadt Leipzig veräußert aus ihrem Eigentum folgende Liegenschaften: 
   Sonderausschreibungen – expo real …..       
    P    Immobilienpaket mit 23 Mehrfamilienhäusern in Leipzig – überwiegend vermietet“          
  
(siehe Anlage) 
 
Wir bitten dazu um die Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. Gibt es einen Zusammenhang zwischen der DS V/562 „Verkauf von bebauten Grundstücken 

im  Paket – Erstvorlage“ und o. g. Annoncierung ? 

2. Wie ist der aktuelle Stand zu o. g. Vorlage? Wann und wie werden die betreffenden Aus-
schüsse und der Stadtrat in das Verfahren zur DS V/562 einbezogen? 

3. Wieso werden die Immobilien schon angepriesen, wenn vom Stadtrat dazu keine Entschei-
dung vorliegt? 

4. Wie ist der aktuelle Verkaufsstand? Welche Objekte wurden ggf. aus dem „Paket“ herausge-
löst? 

5. Welche Strategie verfolgt das Wirtschaftsdezernat mit den – dem Liegenschaftsamt zugeord-
neten – bebauten und unbebauten Grundstücken? 

 
 
 


